
 

 
 
 

 
Si es “conveniente” se reducirá presupuesto de 13 mil mdp 

del INE para elección judicial, afirma Monreal 
 
 
El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila 
advirtió que si el presupuesto para el año próximo considera 13 mil millones 
de pesos para organizar la elección judicial, será reducido si es "conveniente". 
 

 
 
“Una vez que llegue el presupuesto, si llegara con 13 mil millones de pesos, por 
supuesto, la Cámara tiene la obligación de revisarlos escrupulosamente y 
también reducirlo, si así lo considera pertinente la Comisión de Presupuesto y 
después el pleno”, expresó. 
 
"¿No le van a dar los 13 mil millones de pesos al Instituto Nacional Electoral"?, 
insistió una reportera. 
 
“Finalmente la Cámara decidirá. Ustedes lo saben que nuestra facultad 
exclusiva, no sólo en el caso del organismo, en el caso del INE, sino en el caso  
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de toda la administración pública, será la Cámara la que ajuste en el caso de 
ser necesario”, comentó. 
 
En entrevista con medios que concedió en su oficina, Monreal Ávila consideró 
que el 2025 “es un año para mí, difícil, por todo el entorno internacional y por 
el inicio de gobierno en las nuevas prioridades de la presidenta”. 
 
“Pero no quiero adelantarme, es que quiero, aunque hablé hoy con el 
secretario de Hacienda, he estado hablando con él para ponernos de acuerdo 
para su ratificación y el envío del presupuesto”. 
 
“El propio secretario de Hacienda estará dos ocasiones la semana próxima; el 
miércoles temprano para su toma de protesta y el viernes para la entrega del 
Paquete Económico, que es la fecha límite”, explicó. 
 
El líder de Morena aclaró que hasta el momento, las autoridades federales “no 
han adelantado nada”. “Ellos esperan entregar el paquete hasta el día 15 y a 
partir de ahí nos corresponde a nosotros revisar rubro por rubro, va a ser un 
trabajo fuerte, muy pesado este”, adelantó. 
 
Ante la multa impuesta por un juez federal a cada uno de los consejeros del 
INE de 54 mil 285 pesos por desacatar la suspensión que concedió en 
septiembre pasado, Monreal Ávila exigió que se pongan a trabajar. 
 
“A los del INE, que continúen trabajando, que sigan haciendo su trabajo, que la 
Constitución los obliga y yo confío en que el INE va a sacar adelante su trabajo”, 
añadió. 
 
 
https://latinus.us/mexico/2024/11/7/si-es-conveniente-se-reducira-
presupuesto-de-13-mil-mdp-del-ine-para-eleccion-judicial-afirma-monreal-
127907.html 
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